

### **Beschlussvorschlag:**

Die Stadtverwaltung wird beauftragt zu prüfen, welche Möglichkeiten einer „Nachrüstung“ durch Straßenlaternen bzw. Bewegungsmelder / Wegeleuchten an den neugestalteten Wegen am Anhalter Platz zu realisieren sind.

Das Prüfergebnis sowie Schritte zur Realisierung dieser Maßnahme wird dem Stadtrat bis zur Sitzung des Stadtrates im November vorgelegt.

### **Begründung:**

Die neugestalteten Wegebeziehungen am Anhalter Platz, die im Zuge der Errichtung eines Spielhügels und einer kleinen Station mit Parkbänken errichtet wurden, werden von den Bewohner\*innen des Stadtviertels gut angenommen. Sie werden vor allem von Bewohner\*innen genutzt, um von der Straßenbahnhaltestelle Anhalter Platz zum Wohngebiet zu gelangen. Leider ist dieser Weg durch eine einzige Straßenlaterne beleuchtet und schränkt, gerade in der jetzt beginnenden „dunklen Jahreszeit“ das Sicherheitsgefühl für die Benutzer\*innen sehr ein. Die Beleuchtung entlang der parallel laufenden Straße (Wernigeröder Str.) wird als nicht ausreichend eingeschätzt, weil Bäume und Sträucher das Licht „verschlucken“.

Gez. Ute Haupt  
Stadträtin